



子どもを守るということⅡ

梅雨の季節を迎えました。また、梅雨の晴れ間はとても貴重ですが、気温・湿度が高くなり、体調管理の難しさを感じます。

6月2日の体育大会は、たくさんの方々にお越しいただき、温かい声援をいただきました。その中で演技ができたことは、子どもたちにとって、次への活動の自信につながったことと思います。本当にいい体育大会だったと感じております。ありがとうございました。

さて、6月18日7時58分に発生した大阪北部地震は、私たちの尼崎市も震度5弱を記録する大きな地震でした。そして、ちょうど通学時間帯であったため、通学路上で地震にあった子どもたちも多かったです。

校門に立っていた私は、揺れがおさまると登校途上の子どもたちのことがとても気になりました。校内のことは、教頭が陣頭指揮をとっており、校舎内の子どもたちが運動場の真ん中に避難してくるのがわかりました。そこで、南に向かって歩いて行くと、すぐに、幼稚園の先生方が出てきて、子どもたちに声かけをしてくださっていました。子どもたちは、私の顔を見ると、怖かったことを口々に話しました。大丈夫よ、と声をかけながら、運動場へ行くよう声をかけました。また、心配して、すぐに学校まで、来てくださった保護者の方もおられました。出席状況と校舎内の安全を確認し、教室へ入れました。そして、給食室の安全も確認できたので、給食を食べて、5校時までで、集団下校をすることにしました。みんな無事で本当に良かったです。ただ、初めて今回のような大きな地震を経験したので、子どもたちの心のケアはしっかりとしてまいります。

兵庫県では、阪神・淡路大震災後、「明日に生きる」という冊子を作成し、防災教育に力を入れてきました。主に、道德の授業で取り扱っていますが、その中には、地震発生時における身の守り方を取り上げた教材もあります。学校や家では、頭を守るため机の下等に入る。まちでは、頭を守り、危険なところから離れる。等々。このようなことを学習し、危険を回避する能力を身につけられるようにしています。

保護者の皆様におかれましては、これを機に、一度、子どもと一緒に通学路を歩き、話をする機会を作っていただければ、相乗効果を生むのではないかと期待しております。

(校長 中島 賀子)

7月の行事予定

- 2日（月） 朝会
委員会活動
- 5日（木） 脊柱側わん症検診（5年）
振替日
- 9日（月） クラブ活動
- 16日（月） 海の日
- 17日（火） 給食最終日
- 20日（金） 終業式・大掃除
（12時頃下校）
- 23日（月）～31日（火）
夏季水泳・夏の学習会

【諸費について】

今月の振替日は、5日（木）
の1回だけになっています。
通帳の残金の確認をよろしく
お願いいたします。



8月の行事予定

- 27日（月） 始業式
- 30日（木） 水泳記録会
- 31日（金） 水泳記録会（予備日）

9月の行事予定

- 3日（月） 朝会、給食開始
委員会、夏の作品展
- 4日（火） 夏の作品展
- 10日（月） 児童集会、クラブ活動
- 14日（金） 武庫小ランド
- 17日（月） 敬老の日
- 23日（日） 秋分の日
- 24日（月） オープンスクール
- 28日（金） 代休日



体育大会ではあたたかいご声援ありがとうございました。恵まれた天候の中、子どもたちは精一杯頑張りました。終えた時の充実した顔が、印象的でした。

1学期も残りわずかとなりました。楽しい夏休みを迎えるために、規則正しい学校生活を送れるよう心がけていきたいと思います。

